

Cuba expose à l'ONU les acquis obtenus en matière d'égalité de genre



La Havane, 17 mars, (RHC).- Des représentants de la société civile de Cuba ont exposé devant la 60e commission de l'ONU sur la condition juridique et sociale de la Femme, les acquis obtenus par notre pays en matière d'égalité de genre.

Digna Guerra, directrice de la Chorale Nationale de Cuba, a mis l'accent, à un des forums de la commission, sur la volonté du gouvernement cubain et sur son engagement envers la participation de la femme à la vie politique, économique et sociale de la société.

Digna Guerra a souligné qu'avec l'appui du gouvernement, il est possible d'atteindre la pleine participation des femmes à la société, leur accès à la santé, à l'éducation, à l'emploi, aux droits sexuels et reproductifs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/87553-cuba-expose-a-lonu-les-acquis-obtenus-en-matiere-degalite-de-genre>



Radio Habana Cuba